

La UAL iniciará el nuevo Rectorado este año por la falta de compromiso municipal

El rector ha pedido multitud de veces un edificio para la institución en el centro

Los presupuestos de este ejercicio recogen 19 millones para diversas actuaciones

M.C. CALLEJÓN ALMERÍA

La Universidad de Almería seguirá adelante y con paso firme en su intención de construir un nuevo Rectorado en el campus de La Cañada de San Urbano. «La Universidad de Almería está en disposición de empezar a poner grúas y levantar edificios y así lo va a hacer», confirmó ayer el rector, Alfredo Martínez Almécija, tras conocerse que el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía ha dado ya luz verde a los 19 millones de euros que destinará este año a la institución almeriense dentro del Plan Plurianual de Infraestructuras aprobado en junio de 2005 -que tendrá vigencia hasta 2010-, y que han sido incluidos dentro de los presupuestos universitarios para 2007.

Almécija hablaba ayer con esta convicción después de que el Ayuntamiento de la ciudad no se haya comprometido «en serio» a poner a disposición de la UAL un edificio emblemático que acoga algunas de las dependencias universitarias, como es deseo de la sociedad almeriense, representada por el Foro Ciudad, y la propia institución académica.

El pasado mes de noviembre, el Foro Ciudad y el propio rector se reunieron con el concejal de Urbanismo, Juan Megino, para plantearle la necesidad de que la Universidad de Almería tenga una presencia física en el centro histórico y, en concreto, en el Cuartel de la Misericordia, como espacio ideal para la ubicación del Rectorado, el Paraninfo y una facultad.

No obstante, en el encuentro, el colectivo social y el gestor de la institución académica dejaron claro que debía haber un compromiso «serio y rápido, y sin utilización política», para seguir adelante en la propuesta, puesto que, de no ser así, la UAL continuaría con sus planes en el campus de La Cañada.



NEGOCIACIONES. El portavoz del Foro Ciudad explica el proyecto a Almécija y Megino. / IDEAL

Llegado el momento, el rector ha decidido aprovechar la financiación que le otorga la Junta de Andalucía para llevar a cabo sus proyectos, que incluyen también el equipamiento, modificado y liquidación del Aulario IV y del complejo deportivo, la urbaniza-

ción de los nuevos terrenos cedidos por el Ayuntamiento de la capital y campo de prácticas, la nueva Facultad de Ciencias de la Salud y demás remodelaciones de edificios del campus.

«Vamos a apostar por hacer las obras necesarias y empezar a ges-

tionar esos 19 millones» ante el riesgo, recordó, de perderlos, puesto que, según explicó, la Junta revisará cada dos años el plan de infraestructuras y repartirá entre el resto de universidades lo que alguna institución no haya sido capaz de invertir.

La residencia es «prioritaria»

M. C. C. ALMERÍA

El rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, puntualizó ayer que «antes que el Rectorado o el edificio de Ciencias de la Salud» o cualquier otra actuación, la «principal prioridad» es construir una residencia de estudiantes.

Según Martínez Almécija, «los estudiantes se merecen tener una alternativa al piso o la pensión y tener la posibilidad de decidir en libertad dónde quieren vivir».

Además, el gestor de la institución académica consideró que la residencia se hace cada vez más necesaria «máxime cuando va a ser una universidad total-

mente internacional» y va a contar con un gran número de alumnos de Erasmus.

El rector aclaró que «existen algunos flecos por resolver» pero su intención es sacar a concurso la construcción del edificio, en el solar que posee en la carretera de Ronda y que podría ser de «siete u ocho plantas». La concesionaria recibiría, a cambio, «en concesión y por el tiempo que se considerase oportuno» la gestión de la residencia.